

急性咽頭炎・急性扁桃炎

あなたの病気は、“急性咽頭炎”です。扁桃腺（のどの両側にある）に炎症が強い時には、“急性扁桃炎”といいます。扁桃腺に白い膿のついた扁桃炎を、“腺窩性扁桃炎（せんかせいへんとうえん）”といい、普通の扁桃炎よりも熱も高く強い症状が出ます。

原因

細菌の感染です。

症状

のどの痛みを感じます。

熱が出ます。（37度～39度）

体がだるくて、ふしぶしが痛くなります。

寒気がします。

頭痛がします。

子供では、下痢、吐き気のある事もあります。

日常生活

熱があれば、安静にしてください。

消化の良いものを食べて下さい。

水分を十分にとって下さい。特にお子さんの場合は気をつけてあげて下さい。

治療方針

抗生物質の内服が必要です。（熱があれば、解熱剤を内服して下さい。）

のどの耳鼻科的な治療、ネブライザー（吸入）等が必要です。

のどの病気は、耳、鼻の病気と関連性が深いため、当然、耳鼻咽喉科専門医が治療する事になります。

《耳鼻咽喉科医》は文字どおり、耳、鼻の病気のみでなく、《のどの病気の専門医》である事を御記憶ください。

矢野耳鼻咽喉科	藤沢市善行 1-25-11	8 1	3 5 4 1
医学博士	日本耳鼻咽喉科学会専門医	矢野	潮
	日本耳鼻咽喉科学会専門医	矢野	ゆかり
	日本耳鼻咽喉科学会専門医	矢野	さゆり